
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月５日）

１－１

自 由 民 主 党 １９番 遊 佐 久 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 畜産業の復興・創生について 知 事 畜 産 課

本県畜産業の復興・創生に向け、どのように取り組んでい

くのか、知事の考えを尋ねたい。

二 火山防災対策について

１ 県は、火山防災対策にどのように取り組んでいくのか尋 危機管理部長 災 害 対 策 課

ねたい。

２ 県は、くろがね小屋の建替えに当たり、防災・環境対策 観光交流局長 観 光 交 流 課

をどのように進めていくのか尋ねたい。

三 中山間地域の振興について

１ 県は、グリーン・ツーリズムの推進にどのように取り組 〃 〃

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、中山間地域における空き家や遊休施設を活用した 企画調整部長 地 域 振 興 課

定住・二地域居住をどのように推進していくのか尋ねた

い。

四 復興公営住宅入居者の支援について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

１ 県は、復興公営住宅の自治組織と地元町内会の交流にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 地元消防団等と連携を図り、復興公営住宅の入居者の自

主防災活動を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 介護人材の確保について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

１ 県は、介護職のイメージアップにどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県は、介護福祉士養成施設の支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

六 暮らしやすさを目指した商業まちづくりについて 商工労働部長 商業まちづくり

課

１ 県は、市町村の商業まちづくりをどのように支援してい

くのか尋ねたい。

２ 県は、買物弱者に対し、どのように支援していくのか尋

ねたい。

七 教育の振興について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立小中学校において、福島イノベー

ション・コースト構想を支える人材の育成にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小学校における教員の英語の指導

力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 東京オリンピック・パラリンピックについて 〃 〃

県教育委員会は、東京オリンピック・パラリンピックを通

して、児童生徒の運動に対する興味・関心をどのように高め

ていくのか尋ねたい。


